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Gli occhi dei bambini: sono pozzi di luce, sono giardini fioriti, sono barattoli ingordi che non si riempiono mai, sono uno
scrigno che non finisce, sono il paese dove la terra tocca il Cielo, sono una musica che non smette di cantare, sono le
più chiare impronte digitali di Dio in terra. Gli occhi dei bambini...

Ci obbligano ad avere pensieri buoni. Ammorbidiscono i cuori.

Dove vi sono occhi di bambini si sta bene, anche quando si sta male.

La sorte dell'umanità è nelle sue mani.

Abraham Lincoln, presidente degli Stati Uniti nella metà del diciannovesimo secolo, diceva: "Un bambino è colui che
proseguirà ciò che voi avete intrapreso.

Egli siederà al posto in cui siete seduti. Dedicherà le sue cure a questioni che voi oggi ritenete importanti. Prenderà il posto
nelle vostre chiese, scuole, università, corporazioni e le amministrerà. La sorte dell'umanità è nelle sue mani".

Esatto: la sorte dell'umanità è nelle sue mani.

Ma quelle mani sono formate, oggi, dalle nostre.

Se vogliamo che la terra produca Uomini, dobbiamo innaffiare Bambini.
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